

区政会議福祉部会委員の皆様へ

10月17日開催の福祉部会において、次の2点の項目について、特にご意見をいただきたいと考えておりますので、ご協力をお願いいたします。

特にご意見をいただきたい項目：1点目

「児童虐待の疑いのある家庭や児童に対する地域の見守りや声かけについて」

【運営方針 具体的項目 3-3-4に関連】

港区役所では、民生委員児童委員及び主任児童委員の皆様をはじめ地域の皆様と連携した支援に努めているところですが、身近な地域の見守りが特に重要であると考えています。

地域における声かけの具体例や、地域ならではの取り組みなどがありましたら、ぜひ教えていただければ幸いです。

特にご意見をいただきたい項目：2点目

「がん検診・特定健診の受診率の向上について」

【運営方針 具体的項目 3-4-2】

これまで港区役所として「広報みなと」や「港区が危ない（チラシ）」での広報、医療機関等への受診勧奨依頼、スーパーやドラッグストア、金融機関などに広報協力を依頼するなど、がん検診・特定健診の受診率の向上に取り組んでまいりました。

しかしながら、特定健診の受診率は若干の改善がみられるものの、各がん検診の受診率は横ばいもしくは低下している現状です。

受診しよう、と思ってもらえるにはどうすればよいか、皆様のご意見をいただきたく存じます。よろしくお願いいたします。